
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第３回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年３月２２日（金） 
        午前９時３０分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町役場水道庁舎 第一会議室 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 裕 一 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第８号  

七ケ浜町英語検定料補助金交付要綱の一部を改正する告示について 

議案第９号  

東日本大震災により被災した児童生徒に対する就学支援費支給要綱の 

一部を改正する訓令について   

議案第１０号 七ヶ浜町社会教育指導員設置規則の廃止について  

議案第１１号 七ヶ浜町スポーツ振興奨励金の見直しについて 

議案第１２号 令和６年度教育方針及び重点施策・重点事業について 

              （教育総務課・生涯学習課・給食センター） 

議案第１３号 町職員の人事について     

 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和6年3月1日現在の児童生徒数について  

（５）令和6年定例会3月会議の一般質問の内容について  

（６）次回の教育委員会議等の日程について   

    〇令和6年3月25日（月）七ヶ浜町役場水道庁舎 会議室 

午前10時00分～  教職員の異動に伴う感謝の会 

〇令和6年4月 2日（火）七ヶ浜町役場水道庁舎 会議室 

午前10時00分～  教職員宣誓式 

○令和6年4月25日（木）亦楽小学校 

      午前  9時45分〜  学校訪問 

午後  1時15分〜  定例教育委員会 

  



（７）その他 

    ① 令和6年度 教育委員会議日程について  

    ② 令和6年度 教育委員研修会日程（予定）について  

    ③ その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤 絵梨香 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻教育典夫長職務代理者 
 ３月２１日（木）生涯学習フェスティバル解散総会がありましたが、生涯学習フェスティバル

の総括について教えてください。 
 
生涯学習課長 
 わきあいあいで良いイベントだった。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事に入ります。 
議案第８号 七ケ浜町英語検定料補助金交付要綱の一部を改正する告示について 

    （教育総務課長から次第資料より内容を説明） 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻教育典夫長職務代理者 
 ４級以上の級もあるが、実績はどうなのか。 
 
教育総務課長 
 小学生については、４級でも１名程度で３級以上について実績はない。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 



全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
 承認ということでよろしいでしょうか。 
 
全委員 
 異議なし 
 
教育長 
次に議案第９号 東日本大震災により被災した児童生徒に対する就学支援費支給要綱の 

一部を改正する訓令について     
（教育総務課長から次第資料より内容を説明） 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に議案第１０号 七ヶ浜町社会教育指導員設置規則の廃止について 

（生涯学習課長から次第資料より内容を説明） 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
 承認ということでよろしいでしょうか。 
 
全委員 
 異議なし 
 
教育長 
次に議案第１１号 七ヶ浜町スポーツ振興奨励金の見直しについて 

（生涯学習課長から次第資料より内容を説明） 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
教育長 
 承認ということでよろしいでしょうか。 
 
全委員 
 異議なし 



 
岩本寿美子委員 
 文化系を盛り込んで見直しした方が、良かったのではないか。 
 
生涯学習課長 
 必要性は感じでいますので、今後考えていくべきものと感じております。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
 承認ということでよろしいでしょうか。 
 
全委員 
 異議なし 
 
教育長 
次に議案第１２号 令和６年度教育方針及び重点施策・重点事業について 

（教育長・生涯学習課長・学校給食センター所長から次第資料より内容を説明） 
 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 生涯学習課の重点施策５の①地域学校共同活動推進事業について今後も積極的推進してもら

いたい。 
 
岩本寿美子委員 
 先日、給食時のうずらの卵による事故報道されたこともあり、食育の授業において噛むことの

大事さを指導していただければと思います。 
 ＤＸ推進事業については、外部講師などに依頼し進めるのか。 
 
生涯学習課長 
 令和５年度は、民間支援をいただき好評でしたので、令和６年度以降について引き続き行って

いきたい。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 学校給食において、地域の方々と地域色を出せる様な意見交換ができる機会を考えていただけ

ればと思います。 
 
 
 



齋藤絵梨香委員 
 給食提供数が、学校ごとに開きがありますが、給食費は一律徴収しているが、提供数の少ない

学校が、提供数の多い学校を補っているのか。未納者の支払いついて児童手当から天引きして精

算できますとの紋々があったが、そのような形で精算しているのか。 
 
学校給食センター所長 
 ２・３月において、提供数に応じた調整を行っている。児童手当からの天引きについては、申

出書を提出してもらい行っているため、未提出の方からは行えない。 
 
渡邉裕子委員 
 地域色の給食の提供について、全校で行おうとすると厳しい面が多いと思いますが、例えば学

年の協働活動行事として、提供を行ってみてもいいのでは思いました。その他、以前職業体験を

行っていたと思いますが、子供達には良い経験になるので減らしてほしくないです。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
 承認ということでよろしいでしょうか。 
 
全委員 
 異議なし 
 
教育長 
 次に 議案第１３号 町職員人事について 
 個人情報案件のため秘密会とするが、よろしいでしょうか。 
  

全委員 
 異議なし 
 
（秘密会として開催し、承認） 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から重点目標で説明したため割愛） 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
 



教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 時間外の職員の内訳をみると出勤時間・退勤時間がいつも同じで常態化している様なので、メ

リハリをつける意味で、残業しない曜日を決めるなどの取り組みが必要ではないか。８０時間を

超えて残業して面談を希望した人見たことはないが、おそらく忙しいけれど充実していると思い

ますが、校長や教頭から面談を促すことも必要ではないか、一番は８０時間を超えれば強制的に

面談を行うことがいいと思います。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（生涯学習課長から次第資料３２・３３ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）令和６年３月１日現在の児童生徒数について 

（教育総務課長から次第資料３４ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）令和６年定例会３月会議の一般質問の内容について 

（教育総務課長から次第資料３５ページから３９ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
 



（６）次回の教育委員会議等の日程について 
（教育総務課長から次第資料より報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（７）その他について 
   ①令和６年度教育委員会会議日程について 
     次第資料４０ページより日程説明 
   ②令和６年度教育委員研修会日程（予定）について 
     次第資料４１ページより日程説明 
   
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

   
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 卒業式・入学式の来賓なしと聞いていたが、入学式の案内が汐見小学校から来たが出席するの

か。そもそも教育委員は来賓では無く、執行部の一員であると思いますので統一した見解をお願

いしたい。 
 
教育総務課長 
 案内文の内容が、来賓ではなく入学式の案内のため、ご見学の際はお席を用意しますとの趣旨

だと思います。 
 
教育長 
 校長会を通じて、改めて統一した見解を周知する。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 町長が、学校編成に向けて来年度以降検討していくと表明し、半年が過ぎていますので教育委

員としても町長の意向をくみ、検討のスタートラインにつくことと思いますので検討していただ

きたい。 
 



 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
これで第３回定例会を終了いたします。 
 
午前１１時５０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年４月２５日 
 

会議録署名委員 
 


